

La mostoleña Nerea Muñoz triunfa en el Campeonato de España de Balonmano de Blanes

Fecha de publicación: 24/01/2017 0:00

Descripción:



La mostoleña Nerea Muñoz Sánchez logra el Oro con el equipo juvenil femenino que representó a la Comunidad de Madrid en el Campeonato de España de Selecciones Territoriales de balonmano, celebrado del 1 al 7 de enero en Blanes (Gerona).

Por segundo año consecutivo, la mostoleña obtuvo una actuación sobresaliente en defensa y se anotó un total de 17 goles en su cuenta particular. Tras permanecer invictas durante todo el campeonato, imponiéndose a las selecciones de Euskadi, Castilla La Mancha, Valencia y Castilla León, el equipo femenino de la Comunidad de Madrid se enfrentó en la final a Cataluña, a quien derrotó por un contundente 31-27.

En la actualidad Nerea, perteneciente al Club Balonmano Villaverde, está entrenando y jugando en la categoría máxima femenina nacional de División de Honor (ascendido este año a dicha categoría) . Ha representado a España con la selección nacional juvenil en el Torneo Scandibérico celebrado en Portugal del 23 al 27 de noviembre del 2016, donde alcanzó una victoria contra Portugal, un empate contra Suecia y una derrota contra Noruega, con un total de 8 goles en su haber.